

EKSPOS

Brimob Polda Sumatera Utara dan Polres Toba Lakukan Sterilisasi Gereja-Gereja di Balige

Karmel - TOBA.EKSPOS.CO.ID

Dec 24, 2022 - 19:41



TOBA - Guna mengantisipasi gangguan keamanan pada malam perayaan ibadah Natal, Tim Korps Brigade Mobile Brimob Polda Sumatera Utara bersama jajaran Polres Toba melaksanakan sterilisasi di beberapa Gereja-Gereja yang ada di Wilayah Hukum Polsek Balige, Sabtu 24 Desember 2022

Kepala Kepolisian Resort Toba, AKBP Taufiq Hidayat Thayeb, SH,S.I.K melalui Kasie Humas Iptu B Samosir menjelaskan Sterilisasi Gereja dilakukan ke tempat ibadah (Gereja) yang akan melaksanakan Ibadah malam Natal

Sterilisasi tersebut dilakukan merupakan rangkaian kegiatan Operasi Kepolisian

Terpusat "Lilin Toba-2022," ujar Kapolres Toba melalui Kasie Humas Iptu B Samosir

IPTU Bungaran juga menjelaskan, Tim Jibom Polda Sumut didampingi personil Polres Toba mulai melakukan pemeriksaan dan sterilisasi dan sekitaran lokasi Gereja mulai Pukul 17.00 WIB.

Personil Penjinak Bom Polda Sumut mengawasi pelaksanaan kegiatan di Gereja HKBP Kota Balige dan hasilnya tidak ada ditemukan benda yang mencurigakan disekitar Lokasi Gereja.

Kemudian Personil Penjinak Bom Polda Sumut melanjutkan pemeriksaan Sterilisasi di Gereja Katolik St Thomas Balige. di seluruh lokasi hingga dalam Gerja juga tidak ada ditemukan benda mencurigakan di seputaran Gereja.

Personil Penjinak Bom Polda Sumut yang juga didampingi tim dari Satreskrim Polres Toba serta tim PAM Terpadu Operasi Lilin Toba 2022 Toba juga melaksanakan Sterilisasi di Gereja HKBP Tampubolon dan hasilnya juga tidak ada ditemukan benda - benda yang mencurigakan di seputaran Gereja.

Turut serta bertugas dalam pelaksanaan kegiatan Operasi Kepolisian Terpusat "Lilin Toba - 2022 dengan personil tim Penjinak Bom dari Brimob Polda Sumut Aiptu Bambang Sudirman, SH (Danru), Aipda Nurianto, Aipda Juliadi, Briptu M. Iwan kisri, Briptu Trikatanto Wijaya dan Bharaka Ebiet Sirait

Ditambahkannya, Selama pelaksanaan kegiatan Sterilisasi Gereja - Gereja yang ada di Wilkum Polsek Balige berjalan dengan Aman dan Baik dengan tetap menjalankan Protokol Kesehatan Covid-19.tandasnya. (Karmel)